Eine besondere Rückmeldung zum Zauberhaften Eröffnungsabend mit Mäd Schick:

Vielen Dank für den schönen Abend Der Zauberer gestern war sehr erhabend! Lange rätselten wir um die Magie Der abhackten Hand -- gerade sie Verblüffte uns Es war der Trick mit dem meisten wumms. Vergeblich warteten wir beide Dass der Magier auch mich zerschneide Um mich dann hinter her Leichter zu sammenzusetzen als wie zufür. Dafür sprechen wir nun viele Sprachen um die Liebe zu entfachen Die zuvor wir gar nicht kannten Trotz der zehn roten Diamanten!

Nächste Woche geht's dann weiter
Im St. Markus, das wird heiter
Bei dem einem oder anderen Glaserl Wein
Das wird fein!